



DIARIO FINANCIERO

Inicio > Empresas > Energía

Energía

Pardow en su primera actividad pública: “No podemos solos (...) necesitamos las inversiones”

En un seminario sobre descarbonización, el nuevo ministro de Energía apuntó al trabajo coordinado del sector público y privado.

Por: Karen Peña | Publicado: Viernes 9 de septiembre de 2022 a las 04:00 hrs.



El nuevo titular de Energía inauguró ayer el seminario en que participaron diversos actores de la industria.



Su debut frente al sector energético tuvo este jueves el nuevo ministro de Energía, Diego Pardow, quien en su primera actividad pública en el cargo dio luces de su visión frente a uno de los principales desafíos: la descarbonización. Pero también, no titubeó en mostrar la relación que quiere establecer con la industria.

En el seminario "Aceleración de la descarbonización: Un desafío conjunto", impulsado por el Ministerio de Energía para dialogar en torno a la transición energética, Pardow puntualizó que se debe avanzar de forma decidida en 105 proyectos de generación y 23 nuevas obras de transmisión. "Tiene que estar aparejado de señales claras por parte de la autoridad y la primera señal que queremos dar como ministerio es que estamos escuchando y este es un seminario para escucharnos y buscar ese consenso", sentenció.

Para el ministro, se necesita avanzar, no solo desde una perspectiva formal, sino también en medidas concretas y definir responsabilidades claras y siempre apuntar a la pertinencia territorial. "No podemos solos (...) necesitamos las inversiones", aseguró.

Indicó que el trabajo coordinado del sector público y privado será clave, y que se tiene que reformar el sistema de transmisión eléctrica con nuevas líneas. Y agregó: "El desafío es grande. También tenemos que darle claridad a una renovada estrategia nacional de hidrógeno verde".

El abogado también apuntó a que "la única manera de evitar los conflictos sociales asociados al proceso de descarbonización es conseguir que las personas afectadas de las comunidades locales terminen los procesos con un trabajo decente".

"No podemos pedir que las consecuencias de esa decisión que necesitamos hacer como país y planeta, las paguen los trabajadores de las localidades afectadas", añadió.

En su intervención, recalcó que "tenemos una oportunidad única para seguir posicionando hoy más que nunca, en un contexto mundial fuertemente afectado por temas energéticos, a nuestro país como un ejemplo en materia de energía". "Ello necesita un trabajo conjunto y por eso les quiero transmitir que cuenten conmigo y este ministerio para el desafío que se viene", dijo.